
 
APPLICATION FORM 
 
In the current health context, the enrolment service remains closed to the public.  
 
The application forms are available on the intranets of the different European institutions or upon 
request to each enrolment secretariat. 
 
 
Consequently, the enrolment or transfer application, accompanied by all required documents must be 
sent either: 
 
• By email at IXL-enrolments@eursc.eu (all documents should be scanned into a single (1) PDF file) 
• By post – in this case, please save a copy and proof of date it was sent 
• Left in an envelope with the guards at the entrance of the school 
 

Please choose only one method of delivery 

 

 

 

FORMULAIRES D’INSCRIPTION 
 
Dans le contexte sanitaire actuel, le service des inscriptions demeure fermé au public.  
 
Les formulaires d’inscription sont disponibles sur les intranets des différentes institutions 
européennes ou sur demande auprès de chaque secrétariat des inscriptions. 
 
 
Par conséquent, la demande d’inscription ou de transfert, accompagnée de tous les documents requis, 
doit être envoyée soit : 
 
• Par courriel à at IXL-enrolments@eursc.eu (toutes les pièces doivent être scannées en 1 seul 

fichier PDF) 
• Par courrier postal – dans ce cas, veuillez conserver une copie ainsi que la preuve de la date d’envoi 
• Déposée dans une enveloppe auprès des vigiles à l’entrée de l’école  

 
Merci de ne choisir qu’un seul mode d’envoi 
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